
     可能性は∞無限大 

10月７日は（あじさいの時間として）大学・短大の見学とジョブカフェ就職講座を 1・2年

生で行いました。１・２年生の特進クラスは富山大学まで行き、他のクラスは自分の希望の場所

に行きました。また、就職を希望している 2 年生はジョブカフェ石川に行き、キャリアガイダ

ンス（学校生活と将来の進路について）・適性診断・疑似体験コーナー 

職業講話を行いました。 

 

参加した生徒の感想     

○富山大学  

 ＊大学になるとまず、校舎の規模が違った。それに与えられた課題ではなく、自分で提示した問題に

ついてより深く探究していくというのはとても興味が湧くし、自分の気になっているテーマで調べものが

できるわけだからすごくおもしろいだろうなと思った。自分は国公立に行きたいので今回の体験は非常

に参考になった。（1年男子） 

＊芸術のコースの施設がおもしろいものがたくさんあって良かったです。人文学部の先生が言っていた

とり苦手科目を作ったらたいへんなのかなと思ったので平均ぐらいまで上げていこうと思います。はじ

めに行ったほうで聞いた話で進路に大学という選択もいいな、と考えてみました。これからこれ以上に

勉強に励もうと思いました。（1年女子） 

＊私は富山大学の見学に行って、もっと大学に行ってみたいなと 

思いました。たくさんの学部があって、どれも勉強してみたいと感 

じました。外観も中もとてもきれいで、勉強がしやすくはかどりそうな 

雰囲気だと思いました。芸術文化学部の建築デザインコースは前から 

インテリアに興味があったのでいいなと思いました。自分の進路選択 

に役立ってよかったです。（1年女子） 

＊初めて県外の大学に行った。この前は金大ですごく大きいのが印象深かったが、富大はそこまで大

きすぎない感じだった。建物がそれぞれ分かれていた。ホールの折りたたみ式にはビックリした。今年

の春に完成した建物は机といすが 360°色々な方向に回るものとか、高校にないようなことがとても多

かった。自分も早く自分に合った大学を見つけて勉強していきたいと思った。（2年男子） 

 

○金沢学院大学  

                   ＊広くできれいですごく良かった。日本画の先生が面白いし、学生さん

の作品がすごかった。まだ進路がはっきりしていないけど、金沢学院大

学に行きたいと思った。文系でも栄養の資格を取れたりするので良い

と思った。（1年女子） 

                    

＊金沢学院の文学部で４５分間の国語の授業を受けて楽しかったです。

大学と高校では授業の仕方も変わっていてびっくりしました。文学部にも色々興味がある分野があった

ので金沢学院はすごく良いところだなと思った。今回大学体験をしてもっと進路のことについて考えさ

せられました。とてもいい機会をもらったと思います。（2年女子） 

 

○金沢工業大学 （情報フロンティア学部 心理情報学科） 

      ＊学生全員がノートパソコンを所持していることに驚いた。自習室は 365日 

24時間オープンしていて、しかもカップラーメン等の非常食も置いてあり、 

コンセントも机の横にあり、無線 LAN もあって設備の良さにすごいと思った。 

部屋も学科にあったものが設備されていたり、学生同士で話し合いができるようにテー 

ブルがだえん型になっていたり、と。すごしやすい環境になっていて驚いたしすごいと 

思った。こんな学校に進学したいと思ったからこれからのことを少しちゃんと考えたい 

と思う。（1年女子） 

＊工業や理系のイメージがあったがそれだけではないことがわかった。情報フロンティア学部は文系も

あり、イメージが少し変わった。（2年男子） 

○金城大学 

 金城大学がどんなところかぜんぜん分からなかったけど、今日行ってみて校舎もきれいですごく驚い

た。見学してみて就職率１００％と言っていてすごいと思った。社会福祉学部社会福祉学科を体験した。

仕事をすることで大切なことはコミュニケーションだとあらためてわかった。言葉以外にも行動があり、

表情や視線などたくさんの行動があってそれの使い方によって伝わり方も分かっていくことを知った。

体験の最後にゲームをして難しかったけど楽しかったし、コミュニケーションの楽しさもわかることがで

きた。（１年男子） 

○金城大学短期大学部 

 私はオープンキャンパスにも行っていたので知っていることもありましたが、オープンキャンパスでは

行かなかった場所へ行けたり、説明を聞くことができ、より金城について知ることができました。また、

今回の体験授業では心理関係のことを学びました。「初対面の印象がよいこと」が保護者にとって大切

だと聞き挨拶だけでも、言葉の調子や表情など、相手にとってどんなふうにするのがいいかを判断でき

るようになりたいと思いました。（2年女子） 

○北陸学院大学 

 北陸学院の社会学科で心理の模擬授業をしてとても楽しかったです。催眠をかけられる授業で本当

にかかってしまってコインが動いたのでとてもびっくりしました。それに外国語のところの勉強も体験し

て留学の話とか聞いていたら、とてもすごかったので、これからの進路に役立てていけたらいいと思い

ました。（1年男子） 
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